
Abg. Geske und Abg. Donie wiesen darauf hin, dass der vorliegende Haushaltsansatz um evt. Kosten für 
eine Starthilfe Energieprojekte erhöht werden müssten. Ein entsprechender gemeinsamer Antrag von 
CDU- und GRÜNE werde derzeit vorbereitet. 
 
Abg. Albrecht bat um Auskunft, wie sich die Zinserträge aus den Schadensersatzzahlungen durch die 
Anschaffung der geplanten Wertstofftonnen verändern würden. Weiterhin sei ihm nicht ersichtlich, 
inwieweit entstehende Kosten im Rahmen eines Antrages zur Verbesserung der Gewässerstruktur der 
Bröl aufgrund der ELA-Verordnung bereits Berücksichtigung gefunden hätten. 
 
Ltd. KB Dr. Hoffmann informierte, dass die Kosten zur Verbesserung der Gewässerstruktur der Bröl im 
Rahmen einer überplanmäßigen Ausgabe erst nach erfolgter Genehmigung eingestellt werden könnten. 
  
Anmerkung der Verwaltung: 
Eine Veränderung der Zinserträge aus den Schadensersatzleistungen kann zum jetzigen Zeitpuntk 
aufgrund noch ausstehender Entscheidung nicht beziffert werden. 


